



# ロイヤル通信

Tel. 0952-53-8540 Fax. 0952-52-5600  
http://www.royalkanzaki.jp/  
メール nursinghome@royalkanzaki.jp  
令和6年8月号 ケアホームロイヤル神埼

VOL.  
175

## 5年ぶりに七夕交流会を行いました

7月2日(火)、七夕会を開催しました。今回は令和元年以来、5年ぶりに小桜こども園の皆さんに参加していただき、交流も行いました。園児さんたちはこども園でお願いごとを書いた短冊を笹に吊るし、みなさんと合唱をしてくれました。最後に握手をしていったのですが、入居者の方々、嬉しくて涙を流されたり、一生懸命話しかけたり、喜ばれる姿が見られ、久しぶりに開催できてよかったなあと思いました。12月のクリスマス会も交流ができることを願っています。



### 夏こそ温かい味噌汁を

味噌汁は汗で失われた塩分やミネラルが多く含まれています。アサリやシジミなどの貝を入れると肝機能を高めるタウリンを補うことができます。この猛暑で冷房のある場所にいることが多いとは思いますが、体が冷えないように温かい汁物も摂取するように心がけましょう。



### コロナ感染者集団発生のご報告

ロイヤル神埼では7月に入居者16名、職員9名の感染が判明いたしております。「第11波」と言われておりますが、佐賀県全体でみても、7月15日から21日の1医療機関あたりの感染者数が31.08人と全国でトップとなり、かなり増えております。完全にゼロにすることはできませんが、これからも地道に感染予防に努め、入居者の皆さんの健康管理を行ってまいります。



### 新紙幣が発行されました

7月3日、新紙幣が発行されました。一万円札には唐津市出身の辰野金吾が設計した東京駅が印刷されているということで唐津市の辰野金吾記念館に7番の一万円札が、また、熊本県小国町出身の北里柴三郎が千円札に採用され、5番のお札が北里柴三郎記念館に寄贈されました。そして今回役目を終えた中津市出身の福沢諭吉の最後のお札が中津市の記念館に寄贈されました。お札マニアの方にとってはこれで旅行ができそうですね。でも、新紙幣が使える販売機や精算機がまだ多くないので、しばらくは旧紙幣にもお世話になりそうです。



### 8月生まれの皆さん

- 原 ミツ子様 99歳
- 高山フミコ様 90歳
- 生島ヨシ子様 90歳
- 田代 昭代様 81歳
- 瀬戸口勝洋様 79歳
- 微笑 義輝様 79歳
- 他1名

### 「猛暑日」は今や当たり前

2007年に気象庁は最高気温35度以上の日を「猛暑日」と名付けましたが、今や35度以上は珍しくなくなってきました。40度以上になる日も年に何度か見られるようになりました。雨もそうですが、「100年に1度」とか、「これまでにない」などの言葉も、あまり驚かないようになってきましたね。